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Anfrage
( Anfrage Nr. 15-2542/2018 )

Eingereicht am 02.11.2018 um 09:14 Uhr.

Umgestaltung Einfahrtsituation Wülferode

Im September 2017 wurde die Verwaltung von der CDU-Fraktion gebeten zu prüfen, in wie 
weit für diese Maßnahme noch Haushaltsmittel vorhanden sind oder ob Mittel aus dem 
Haushalt für Grunderwerb und Herstellung umgeschichtet werden können.
Gleichzeitig wurde um die Erstellung eines Zeit-und Umsetzungskonzepts für die Umsetzung 
dieser Maßnahme gebeten.

Wir fragen die Verwaltung :

1. Gibt es schon ein Konzept für die Umgestaltung der Einfahrtsituation 
oder/und soll ein neuer Bebauungsplan erstellt werden?

2. Wurden schon Maßnahmen/Anfragen zum Erwerb der wohl benötigten 
Flächen aus privater Hand getroffen?

3. Wie ist der aktuelle Sachstand?
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